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▶あらゆるシーンで物価上昇の波が生活を直撃しております。政府も賃上げ要請をしておりますが、中小企業で
はなかなか対応しきれておらず、大企業と中小企業との格差が今まで以上に各方面で目立ってきている印象があ
ります。「弊社の給料は世間の平均からしたらいかがでしょうか？」とは、状況を気にされている関与先の社長か
らのよくある質問の一つです。もっとも、業績の良い会社を中心に「賃上げ促進税制」を利用する機会も増えては
きています。上乗せ措置について要件緩和が行われた事も使いやすくなった理由かと思われます。
▶バブル後賃上げがなされないままの日本の平均所得は、気づけば世界でも20数位。各種情報がある中から
ではありますが、世界では、スイス、アイスランド、アメリカなどが上位を占め、日本の２倍以上。
▶不動産経済研究所の発表によると、日本では2023年前半の東京23区内の新築マンションの平均価格が１億
円を超えたとの事です。11月には話題の麻布台ヒルズも開業し、このレジデンスは一説によると最低価格20
億円との事で、国内においても所得格差が広がってきている状況です。
▶所得格差の改善、我々税理士も税制面から何ができるか意見し、今一度強い日本にしていきたいと願う
2024年です。� （水谷　公俊）
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　令和５年12月14日、自由民主党・公明党によ

る令和６年度税制改正大綱が発表された。税政

連の目的は「税理士会の方針に添い、税理士の

社会的、経済的地位の向上を図るとともに、納

税者のための民主的税理士制度及び租税制度並

びに税務行政を確立するため、必要な政治活動

を行うこと」であり、それまでに行ってきた政

治連盟の活動について回答が示される時である。

　日税連においては「令和６年度与党税制改正

大綱等に取り上げられた建議項目等」において

建議書に記載された事項について、大綱に取り

上げられたかを評価している。名古屋税理士政

治連盟は、その大綱及び名古屋税理士会調査研

究部の作成した意見書に基づいて要望書を作成

し国会議員に対して陳情活動を展開していると

ころであるので、日税連における評価は、我々

の活動に対する評価でもあると受け止めている。

　この評価に対する感想は、例年と同じように、

大綱に取り上げられた項目が少ないと思うこと

である。地道な長年にわたる活動が必要であ

ると感じると同時に、税に対する体系的な要望

がさらに必要であると考えさせられる。我々の

思うところを人に伝えてその思いに賛同を得て

結果として要望を実現してもらおうとすることは

非常に効率が悪いことであると思う。しかし、

理屈をもってしっかりと伝えること以外に他の手

段を用いて要望実現を図ることはないと考える。

　今年の大綱で高校生等に対する扶養控除額の

縮小が直ちに採用されなかったことは、我々の

活動が多くの議員に対して浸透して縮小に向か

う意見への歯止めになっていたのではと推測で

きる。

　令和５年９月13日に発足した第２次岸田第２

次改造内閣は、その職務に関する不祥事の発覚

により政務三役が三名、相次いで辞任した。そ

の後自由民主党の派閥の政治資金パーティー収

入の裏金化の発覚によりさらに多くの閣僚等が

辞任交代することとなった。この状況において、

税政連が政治に対して不信感を持たず全幅の信

頼を寄せて今までと同じ活動を継続していくこ

とは、会員に理解を得られないと思う。ただし、

税制等の法律を最終的に決定するのは国会であ

り、この国の基本であることに変わりがないの

であるから、税政連が後援する国会議員に対す

る政治活動の必要性はなくなることはない。

　少しだけ政治との距離が近い税理士の集団と

しては、政治資金収支報告書の構造的欠陥、政

治資金監査人のあり方等、政治資金規正法等の

持つ問題点を指摘し、税理士として政治不信の

払拭に貢献できる道を探ることを提起すべきで

あると考える。

　納税者のすぐ近くにいる税の専門家が、自ら

が感じたことを直接に国政の場にいる人に伝え

ていくことは、よりよき税制の実現のために大

きな力となると確信する。この確信を実現する

ためにも、税政連は活動を継続していく。

税制改正要望と政治不信税制改正要望と政治不信

副幹事長　倉地　 雄
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令和６年１月10日　第13回正副幹事長会
〔協議事項〕
１．インボイス制度について
２．名古屋税理士会関連４団体新年賀詞交歓会
の運営について

３．財務・組織委員会合同会議の開催及び運営
について

４．支部長連絡会議の開催及び運営について
５．確定申告期無料税務相談会への推薦国会議
員等の視察について

６．SNSを活用した情報発信について
７．ホームページのリニューアルについて
８．青年税理士連盟との意見交換会の開催につ
いて

９．本会と支部との税理士制度及びインボイス
制度に関する意見交換会への出席について

10．各種行事への出席者について
11．税理士による伊藤たかえ後援会「定期総会」
への出席について

12．税理士による大塚耕平後援会「定期総会」へ
の出席について

13．河村たかし政策研究会への出席について
14．河村たかし名古屋市長「世界１ナゴヤを語
る会2024」への出席について

15．石原健次氏　黄綬褒章受章祝賀会への出席
について

16．尾崎秀明氏　藍綬褒章受章記念祝賀会への
出席について

17．武部道孝氏　旭日小綬章受章記念祝賀会へ
の出席について

18．名古屋青年税理士連盟「第59回定時総会」へ
の出席について

〔報告事項〕
１．令和５年度会議等開催予定について
２．令和６年度会議等開催予定について
３．支部長・後援会長連絡会議の開催結果につ
いて

４．顧問、相談役との集いの開催結果について
５．推薦国会議員等への年末あいさつ回りの実
施結果について

６．会費の納入状況について
７．令和６年度税制改正大綱について
８．「第51回定期大会」の開催について
９．日税政委員会報告について
10．証票交付式における研修会の講師順序の確
認について

11．名税政会報「展望」の原稿執筆順序の確認に
ついて

令和６年１月15日　第13回広報委員会
〔協議事項〕
１．「名税政」12月号の反省と１月号の発行報告
について

２．「名税政」２月号の編集について
３．「名税政」３月号の企画について
４．ホームページの更新について
５．SNSを活用した情報発信について
６．今後の会議日程について

諸　会　合　報　告

　44年ぶりに神戸に勤務していた会社の同期入社のメンバーで山中湖に行った時の写真です。朝早く起きて湖の

方へ散歩に行くと、誰もいない浮橋が湖に向かって伸びていました。未来へ続く懸け橋のような気がして暫くの

間、眺めていました。

“山中湖にかかる浮橋”	 米澤　健（昭和支部）・撮

表紙写真の説明
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　令和６年１月12日（金）午後５時から名古屋東急ホテルにおいて「令和６年新年賀詞交歓会」を開催し
ました。当日ご出席いただいた名古屋税理士政治連盟来賓の推薦国会議員等は次のとおりです。

古川元久衆議院議員　　　近藤昭一衆議院議員　　野田聖子衆議院議員　　　棚橋泰文衆議院議員

武藤容治衆議院議員　　　古屋圭司衆議院議員　　牧　義夫衆議院議員　　　大塚耕平参議院議員

斎藤嘉隆参議院議員　　　藤川政人参議院議員　　里見隆治参議院議員　　　伊藤たかえ参議院議員

渡辺猛之参議院議員　　　田島麻衣子参議院議員　　酒井庸行参議院議員　　� （順不同・敬称略）
� （太字は本人出席）

名古屋税理士会関連4団体「令和6年新年賀詞交歓会」開催報告

お知ら
せ 名税政ホームページについて
　名税政ではホームページを開設しております。アドレスについては、
下記の通りですので、ぜひ一度アクセスしてください。

http://www.meizeisei.gr.jp 名古屋税理士政治連盟

－5－－4－



2024年2月10日	 第471号MEI EISEI

　私が所属している支部には、平成29年に設立

されたボウリング同好会があります。約20名の

会員が所属しており、月１回のペースで競技を

楽しんでいます。

　設立当初、ほとんどの会員はシューズやボー

ルはレンタルでしたが、現在、私を含めた多く

の会員がマイシューズ、マイボールを持参して

プレーしています。

　競技は、ハンディキャップ戦で４ゲーム行い、

順位争いは毎回白熱し、予想外の会員が優勝す

ることもしばしばあります（私も11月の競技会

で優勝することができました）。

　ボウリングは、年齢をとわず、天候に左右さ

れることなく楽しむことができます。また、世代

の違う会員との交流ができるという利点もありま

す。

　残念なことに、老朽化を理由に老舗のボウリ

ング場の閉店が続いています。当支部同好会も

今までの開催場所の閉店に伴い、開催場所の変

更を余儀なくされました。

　これ以上閉店がないことを願いながら、ピン

が乱れ飛ぶ快音に耳を傾け、普段のストレスを

発散したいと思います。

� （広報委員　早川　智央）
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　税理士会ビルには、名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、名古屋税理
士協同組合、株式会社税理士会館の４団体がございます。管理する施設を、
講演会・セミナーなどのイベントや会議でご利用いただけます｡ご利用の際
は、名古屋税理士協同組合（TEL 052-752-6111）へご連絡ください。

税理士会ビルのご案内
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名鉄協商パーキング
覚王山第４名鉄協商パーキング

池下東

名鉄協商パーキング池下東第２

名鉄協商パーキング
池下東第4

パラカ名古屋市堀割町第１

名鉄協商パーキング池下東第３

名古屋市
池下駐車場 至東山公園

至藤ヶ丘今池駅 池下駅

今池 池下

地下鉄東山線

千種郵便局
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税理士会ビル

交通のご案内　●地下鉄：東山線池下駅2番出口より徒歩3分　●市バス：池下バスターミナルより徒歩5分

60

●株式会社税理士会館●

８階　会議室・応接室

４階　名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、
　　　名古屋税理士協同組合、株式会社税理士会館

３階　会議室、図書室、相談室

２階　ホール

１階　ラウンジ・喫茶

近隣の駐車場MAP ※税理士会ビルに駐車場はありません。
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税理士会ビルの建物内及び敷地内の全面禁煙について
　令和５年９月末日をもって、税理士会ビル２階喫煙ルームの閉鎖及び１階北
側千種警察署側出入口の灰皿の撤去をいたしました。
　建物内及び敷地内は全面禁煙となりますのでよろしくお願いいたします。
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